

当院で治療された患者様の声

【吉田 様】

※患者様の許可を得て、原本・原文のまま掲載いたします。転写禁

緑ヶ丘カイロプラクティックセンター様

この度は施術いただき、元の状態に戻していただきましてありがとうございました。

思い返せば、

2013.3 月頃から左肩の痛み、左腕のつけねから肘への張り、左親指人差し指あたりの痺れが続き、腕をさすりながらしのいでました。

日中から寝る前まで痛みは変わらず、何かの打撲か??何故なったのか??

解らないまま近くにあるペインクリニックに診療してもらい。

まずは、薬で様子見。でも痛みは変わらず。患部に注射 8~9 本打ちました。

しかし、状態は変わりませんでした。

次に鍼灸院に、週 2 回ペースで 3 月から 5 月まで 11 回通院しました。

少々痛みが和らいてきましたがまだ完治しません。

指の痺れがまさか、脳から…と周りからも言われ脳外科にて相談した所、症状より整形外科を紹介されました。

整形外科にて MRI を撮りました。

おそらく首の 6・7 頸椎の神経にあたって痺れ、痛みをだしていると言われました。

整形外科も飲み薬を処方いただきましたが、状況は変化無く良くなりませんでした。

いよいよ、どうしたらいいんだろう??

ネット検索している内に、症状が似ている。

やるだけやってみようと緑ヶ丘さんに連絡しました。

6 月から週 2 回ペースで 7 回目位で、何か痛みが無い事に。

吉 田

緑ヶ丘カイロプラクティックセンター